

## Ihre Unterstützung als Sponsor. helfen Sie, Gutes zu tun!

Damit wir 100 % des Erlöses an die Olgäle-Stiftung Stuttgart weitergeben können, sind wir auf Unterstützung angewiesen.

Ihre Vorteile als Sponsor:

- Namentliche Erwähnung und Logo auf unserer Website
- Möglichkeit, Plakate oder Banner in der Halle aufzuhängen
- Sichtbare Unterstützung eines regional verankerten, gemeinnützigen Projekts

Jede Spende – ob finanziell, materiell oder organisatorisch – hilft uns, etwas Großes zu bewegen.

Zeigen Sie Herz. Werden Sie Teil von Heart Rock Bopfingen e.V.



### Kontakt & Spendenkonto

Heart Rock Bopfingen e.V.  
vertreten durch die Vorsitzenden:  
Hermann Egetenmeyer, Christian Lutz

 [vorstand@heart-rock-bopfingen.de](mailto:vorstand@heart-rock-bopfingen.de)  
 [www.heart-rock-bopfingen.de](http://www.heart-rock-bopfingen.de)  
 [@heart\\_rock\\_bopfingen](https://www.instagram.com/heart_rock_bopfingen)

Spendenkonto:  
Kreissparkasse Ostalb  
DE37 6145 0050 1001 5734 01  
OASPDE6AXXX

# HEART ROCK BOPFINGEN E.V.



Gemeinsam für kleine Herzen.  
Heart Rock Bopfingen e.V.  
Musik, die bewegt - Hilfe, die bleibt

## Unsere Motivation - warum es Heart Rock gibt!

Manchmal entstehen die größten Dinge aus einem kleinen Funken Mitgefühl. So war es auch bei Heart Rock Bopfingen e.V.:



Als Ella Lutz im März 2023 mit einem schweren Herzfehler zur Welt kam, änderte sich für ihre Familie alles. Die Behandlung im **Olgahospital Stuttgart** war komplex und nur durch modernste Verfahren möglich – darunter ein individuell gefertigtes 3D-Modell ihres Herzens, das bei der Planung lebensrettender Eingriffe half.

Finanziert wurde dies durch die Olgäle-Stiftung Stuttgart, die medizinische Maßnahmen ermöglicht, welche von Krankenkassen nicht abgedeckt sind, und so Familien in Extremsituationen unterstützt.



Aus dieser tiefen Dankbarkeit heraus entstand der Wunsch, etwas zurückzugeben. **Ellas Eltern, Christian und Jessica Lutz, und ihr Patenonkel Hermann Egetenmeyer** riefen gemeinsam die Idee ins Leben, mit einem Benefizkonzert die Olgäle-Stiftung zu unterstützen und damit auch anderen betroffenen Familien zu helfen.



Was ursprünglich als einmaliges Konzert gedacht war, entwickelte sich schnell zu einem Herzensprojekt. Die Resonanz war überwältigend – zahlreiche Musiker, Helfer und Unterstützer schlossen sich an, und bald wurde klar: Aus der Idee sollte mehr werden. Im Sommer 2025 gründete sich deshalb der **Heart Rock Bopfingen e.V.** – ein Verein, der sich dauerhaft dafür einsetzt, schwer kranken Kindern, Jugendlichen und deren Familien zu helfen.

Zum Gründungsteam des Vereins gehören neben Erstem Vorstand Hermann Egetenmeyer auch Christian Lutz (Zweiter Vorstand), Jessica Lutz, Thomas Liesch (Kassierer), Franz Fischer, Martin Schill (DJ Martinez), Markus Brenner (The Ma-Ma's), Achim Biszwurm (Madman's Dream, Schriftführer) sowie Christoph Haug (HBG Steuerkanzlei, Ellwangen).

## Das Benefizkonzert 15.11.2025, Stauferhalle Bopfingen

Vier Bands und ein DJ – 800 Gäste – komplett ausverkauft!

Das erste Heart Rock-Benefizkonzert hat eine Welle der Begeisterung ausgelöst: Bereits zwei Monate nach der ersten Vorstellung war die Veranstaltung restlos ausverkauft – noch bevor der offizielle Vorverkauf starten konnte.

Am 15. November 2025 wird die Stauferhalle Bopfingen zur Bühne für einen Abend voller Musik, Emotionen und Gemeinschaft.

Mit dabei:

*Lazy Daisy*    **The Stoned!**  
**The Ma-Ma's**    **DJ MARTINEZ**  
**MADMAN'S DREAM**

Alle Künstler treten ehrenamtlich und ohne Gage auf.

Für das leibliche Wohl sorgen Barbetrieb und ein Grillstand, der leckere Messwürstchen und Steaks vom Grill anbietet.

Zahlreiche freiwillige Helfer, Vereine und Unterstützer sorgen gemeinsam dafür, dass dieser Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis wird – für die Besucher und für den guten Zweck.

Gemeinsam für kleine Herzen.  
Heart Rock Bopfingen e.V.  
Musik, die bewegt - Hilfe, die bleibt